

Trasvase de cultura de Antonio Maura a la vieja sede de Hacienda - El Mundo Castellón al Día - 18/09/2015

Trasvase de cultura de Antonio Maura a la vieja sede de Hacienda

Las obras del nuevo 'contenedor cultural' acabarán en enero para abrir en el 25 aniversario de la UJI

CHELO PASTOR CASTELLÓN

Antes de lo previsto, a principios de 2016, la ciudad de Castellón puede disponer ya de un nuevo «contenedor cultural» en el centro histórico de la ciudad. Se trata de la antigua sede de Hacienda que, tal y como avanzó en su día EL MUNDO, se destinará exclusivamente a actividades culturales promovidas desde el Ayuntamiento y desde la Universitat Jaume I.

Así, si los cálculos de la empresa que lleva a cabo la rehabilitación y reestructuración del inmueble de Huerto de Sogueros no fallan y según anunciaron ayer la alcaldesa, Amparo Marco, y el rector de la UJI, Vicent Climent, durante la primavera de 2016 el edificio abrirá sus puertas, coincidiendo con el 25 aniversario de la Universidad.

Marco y Climent valoraron ayer el cambio de rumbo que ha tomado el consistorio a la hora de dotar de contenido al inmueble, concentrando no sólo los servicios municipales vinculados a las concejalías de Cultura y Juventud –ahora ubicados en el Archivo Municipal de la calle Gaibiel–, sino también las entidades culturales de mayor calado en la ciudad: Societat Castellonenca de Cultura, Fundació Huguet, Societat Filarmónica y el Institut d'Estudis Catalans.

Se trata de entidades que ocupaban espacios en el Centro Municipal de Cultura de la calle Antonio Maura. Allí continuará el Ateneo, por decisión propia de su directiva, según explicó a este rotativo la concejala de Cultura, Verònica Ruiz

CONTENEDOR CULTURAL DE HUERTO DE SOGUEROS

ÁREAS DE CULTURA
Y JUVENTUD
(AYUNTAMIENTO)

4

FUNDACIÓ HUGUET
FILARMÓNICA
CASTELLONCA
INSTITUT ESTUDIS CATALANS

3

ASOCIACIÓN DE ANTIGUOS
ALUMNOS DE LA UJI
MUSEO PEDAGÓGICO

2

VESTÍBULO:
SALA DE CONFERENCIAS
Y DE TEATRO
BIBLIOTECA ELECTRÓNICA
WIFI

1

SÓTANO:
SALA DE EXPOSICIONES
(UJI)

0



La edil explicó que la intención del consistorio es acometer trabajos menores a cargo de las brigadas municipales en la llamada Casa de la Cultura, para acoger otras asociaciones de calado cultural que han solicitado un espacio y, con todo, «dinamizar la actividad del edificio de Antonio Maura, dándole mucha más vida de la que tiene hasta ahora», puntualizó la edil de Compromís.

Por su parte, la alcaldesa indicó ayer que «desde el nuevo gobierno

local queremos crear contenedores que sean referentes para los ciudadanos de Castellón, no por el edificio, sino por su uso: contenedores de turismo, de cultura, de urbanismo, de bienestar social...» «Para que el ciudadano vaya a un edificio y sepa que allí puede solucionar todos los problemas de un mismo ámbito y en colaboración con todas las administraciones», según concretó Marco.

En este sentido, tanto Marco como Climent quieren retomar el

antiguo Palacio de Justicia de la plaza Borrull. Años atrás pensaron en compartir el inmueble para Megaspai y Residencia de Estudiantes. Ahora no interesan ambas dotaciones.

Por el momento tendrán que equipar el edificio de Huerto de Sogueros cuenta con una superficie construida de 4.292 m² cuadrados distribuidos en cinco plantas. El presupuesto ha sido de 4 millones de euros y la ejecución de las obras, de 20 meses.